

Les brèves des Amis des Viaducs

Numéro 81

Date: 29 décembre 2021

Diffusion : Les membres de l'association (diffusion large)

Les trains du Père Noël ont marqué cette fin d'année 2021 et ont transporté 200 enfants et 200 parents les 18 et 19 décembre. L'association AAATV est organisatrice de ce voyage ferroviaire au départ de Montluçon et les Amis des Viaducs assurent l'accueil et la distribution des goûters en gare de Louroux de Bouble.







pu circuler l'an passé à cause de la pandémie, le train du Père Noël était bien en gare de Montuçon hier après-midi. Mis en place par l'Amicale des anciens et amis de la traction vapeur de Montluçon (AAATV-Mo), il a pris à son bord 250 passagers. Les familles ont voyagé en compagnie du Père Noël jusqu'à Lourouxde-Bouble avec des arrêts à Commentry et Lapeyrouse pour que ce dernier puisse changer de wagons et voir tous les enfants. À Lourouxde-Bouble un goûter était organisé avec les Amis des viaducs de la Bouble. Un second train du Père Noël partira cet après-midi à 14 heures. (Photo Florian Salesse)

- Le journal Le Monde a publié le 17 décembre 2021 un long article (document joint) consacré aux gorges de la Sioule.
 - C'est gratifiant de voir ce grand quotidien national, proposer dans ses colonnes une invitation au voyage sur notre territoire en soulignant, entre autres, le caractère exceptionnel de nos viaducs.
 - Le Monde propose ainsi 20 destinations pour partir en 2022, 10 en France et 10 en Europe.

Nous faisons partie des 10 échappées françaises qui invitent à rêver au fil de l'eau.

La prochaine brève paraitra en 2022.

Bonne année à tous les Amis des Viaducs.